

PROGRAM PERTUKARAN MAHASISWA

16 September 2024 s.d. 31 Januari 2025

MATA KULIAH

1. Hukum Bisnis – 2 sks – Prodi. Ilmu Hukum
2. Hukum Kekayaan Intelektual – 2 sks – Prodi. Ilmu Hukum
3. Hukum Ketenagakerjaan – 2 sks – Prodi. Ilmu Hukum
4. Akuntansi Pengantar – 3 sks – Prodi. Akuntansi
5. Sistem Pengendalian Manajemen – 3 sks – Prodi. Akuntansi
6. Pemasaran Jasa – 3 sks – Prodi. Manajemen
7. Hubungan Industrial – 3 sks – Prodi. Manajemen
8. Manajemen Keuangan international – 3 sks – Prodi. Manajemen
9. Speaking for Academic Purposes - 2 sks – Prodi. Pendidikan Bahasa Inggris
10. Intro to ESP – 2 sks – Prodi. Pendidikan Bahasa Inggris
11. Practice of Translation – 2 sks – Prodi. Pendidikan Bahasa Inggris
12. Multimedia Pembelajaran – 2 sks – Prodi. Pendidikan Bahasa Inggris
13. Statistika Matematika – 3 sks – Prodi. Pendidikan Matematika

KUALIFIKASI

Kualifikasi dan dokumen yang dibutuhkan :

- Mahasiswa aktif jenjang S1
- Minimal IPK 3.00 skala 4.00
- Memiliki surat rekomendasi kaprodi universitas asal dan daftar mata kuliah konversi

PENDANAAN MANDIRI

CONTACT PERSON



0853-2693-0204 Ida Ayu Panuntun, S.Pd., M.Pd



0858-7676-4266 Hilda Rizki Amelia, S.P.

Penawaran Mata Kuliah

No	Kode Mata Kuliah	Mata Kuliah	Deskripsi	Kualifikasi	Kompetensi yang Didapatkan	SKS	Program studi
1	HKI117	Hukum Bisnis	Mata kuliah "Hukum Bisnis" dirancang untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai aspek hukum yang berkaitan dengan dunia bisnis dan perdagangan. Mata kuliah ini penting bagi mahasiswa yang tertarik dengan karir di bidang hukum, manajemen, dan bisnis, karena memberikan landasan hukum yang kuat untuk berbagai aktivitas bisnis.	Minimal Semester 3	1. memiliki keterampilan membaca peraturan perundangundangan; 2. memiliki keterampilan mengaudit dokumen hukum, menyusun legal opinion dan menyusun laporan eksaminasi perkara; 3. Memiliki kemampuan menganalisis hokum	2	Ilmu Hukum - S1
2	HKI056	Hak Kekayaan Intelektual	Mata kuliah "Hak Kekayaan Intelektual" (HKI) bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam mengenai konsep, prinsip, dan regulasi yang mengatur hak-hak atas kekayaan intelektual. Mata kuliah	Minimal Semester 3	1. memiliki keterampilan membaca peraturan perundangundangan; 2. memiliki keterampilan mengaudit dokumen hukum, menyusun legal opinion dan menyusun laporan eksaminasi perkara; 3. Memiliki kemampuan menganalisis hokum	2	Ilmu Hukum - S1

			ini mencakup berbagai bentuk kekayaan intelektual, seperti hak cipta, paten, merek dagang, desain industri, dan rahasia dagang.				
3	HKI054	Hukum Ketenagakerjaan	Mata kuliah ini bertujuan membekali mahasiswa untuk mengenal dan memahami hukum ketenagakerjaan yang membahas dasar-dasar tentang ketenagakerjaan hingga prosedur penyelesaiannya baik di luar pengadilan maupun melalui pengadilan. Mata kuliah Hukum Ketenagakerjaan bertujuan untuk memberikan pemahaman mendalam tentang hukum yang mengatur hubungan antara pekerja dan pemberi kerja, serta hak dan kewajiban kedua belah pihak. Mahasiswa akan mempelajari berbagai aspek hukum	Minimal Semester 3	<ol style="list-style-type: none"> 1. memiliki keterampilan membaca peraturan perundangundangan; 2. memiliki keterampilan mengaudit dokumen hukum, menyusun legal opinion dan menyusun laporan eksaminasi perkara; 3. memiliki keterampilan mengaudit dokumen hukum, menyusun legal opinion dan menyusun laporan eksaminasi perkara; 4. Memiliki kemampuan menganalisis hokum 	2	Ilmu Hukum - S1

			ketenagakerjaan termasuk, namun tidak terbatas pada, kontrak kerja, upah dan tunjangan, waktu kerja dan waktu istirahat, keselamatan dan kesehatan kerja, serta penyelesaian perselisihan ketenagakerjaan.				
4	EKA006	Akuntansi Pengantar 1	Mata kuliah ini membahas tentang konsep dasar akuntansi, perusahaan dan IFRS, kemudian membahas mengenai siklus akuntansi perusahaan jasa dan dagang, baik menggunakan jurnal umum maupun khusus	Minimal Semester 1	<ol style="list-style-type: none"> 1 . Definisi akuntansi, persamaan dasar, dokumen pencatatan, Laporan keuangan, PABU dan IFRS 2 . Siklus akuntansi perusahaan jasa dan dagang: jurnal sampai dengan laporan keuangan 3 . Sistem Informasi Manual (Jurnal Khusus dan Buku Besar Pembantu) 	3	Akuntansi - S1
5	EKA039	Sistem Pengendalian Manajemen	Mata kuliah sistem pengendalian manajemen memberikan gambaran mengenai bagaimana tindakan manajemen didalam menjalankan tugas nya dan aktivitas - aktivitas lainnya yang berkaitan dengan	Minimal Semester 3	<ol style="list-style-type: none"> 1 . Mahasiswa mampu memahami konsep dasar dan lingkup pengendalian manajemen 2 . Mahasiswa mampu memenuhi perencanaan dan anggaran dan berbagai bentuk pengendalian. 3 . Mahasiswa mampu memahami pengaruh ketidakpastian lingkungan, tata 	3	Akuntansi - S1

			pelaksanaan suatu pengendalian. Topik utama yang dibahas adalah konsep sistem pengendalian manajemen, bagaimana memahami strategi, serta hal - hal yang berkaitan dengan pelaksanaan pengendalian.		kelola dan pengendalian manajemen 4 . Mahasiswa mampu memahami pusat pertanggungjawaban dan kompensasi		
6	EKM039	Pemasaran Jasa	Mata kuliah ini membahas tentang pemasaran jasa mulai dari perkembangan sektor jasa, definisi produk berupa jasa, klasifikasi dan karakteristik jasa, strategi pemasaran jasa, STP dan branding, mengelola permintaan dan penawaran jasa, dimensi dan pengukuran kualitas jasa, sampai dengan bahasan tentang konsep dan pengukuran kepuasan pelanggan.	Minimal Semester 3	Setelah menyelesaikan mata kuliah ini mahasiswa diharapkan mampu memahami berbagai aspek yang terkandung dalam pemasaran jasa, mampu memilih dan merumuskan strategi pemasaran jasa, mampu menentukan dimensi dan mengukur kualitas jasa, serta mampu mengukur	3	Manajemen - S1
7	EKM142	Hubungan Industrial	Mata kuliah Hubungan Industrial membahas kebijakan-kebijakan dan	Minimal Semester 3	1 . Mampu mengerjakan konsep dan teknik hubungan industrial, mahasiswa mengetahui	3	Manajemen - S1

			sekaligus praktik-praktik hubungan industrial yang terjadi di Indonesia, termasuk tentang teknik dan strategi negosiasi dalam hubungan industrial		penyelesaian masalah dalam hubungan industrial 2 . Mampu menganalisis implementasi kebijakan hubungan industrial di Indonesia 3 . Menjelaskan aturan perjanjian kerja antara pekerja dan perusahaan 4 . Mahasiswa mampu menjelaskan dan memahami aturan perjanjian kerja antara pekerja dan perusahaan		
8	EKM050	Manajemen Keuangan International	Manajemen Keuangan Internasional memberikan informasi mengenai transaksi internasional, dimana pada mata kuliah ini akan dibahas beberapa materi yang terdiri atas perusahaan multinasional, arus dana internasional, nilai tukar, currency futures dan option, hedging, arbitrase internasional, dan exposure internasional	Minimal Semester 3	Menguasai konsep teoritis bidang ilmu manajemen umum Menguasai konsep teoritis manajemen SDM, Keuangan dan Pemasaran Menguasai metode dan tehnik dalam menyelesaikan permasalahan manajemen Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis, dan inovatif	3	Manajemen - S1
9	ING018	Speaking for Academic Purposes	Mata kuliah ini dirancang agar mahasiswa memiliki kemampuan	Minimal Semester 3	1 . Mahasiswa mampu berkomunikasi in academic situation	2	Pendidikan Bahasa Inggris - S1

			berkomunikasi formal untuk kepentingan Academic seperti presentasi ilmiah. materi perkuliahan meliputi Presentation, Discussion Skills, Class Seminars. Selain itu perkuliahan juga bertujuan untuk melatih keberanian dan kreativitas berbicara, metode ice breaking , perangkat visual yang dibutuhkan , bahasa tubuh sebagai upaya untuk mencapai efektivitas dalam komunikasi untuk tujuan akademis.		<p>2 . Mahasiswa mampu membuat dan menyampaikan kesimpulan dari sebuah Discussion</p> <p>3 . Mahasiswa mampu menguji dan menilai sebuah assumption</p> <p>4 . Mahasiswa mampu menyampaikan dan menjelaskan reading of a text</p> <p>5 . Mahasiswa mampu menyampaikan dan menjelaskan sebuah Data</p> <p>6 . Mahasiswa mampu memberikan reflection terhadap sebuah presentasi</p>		
10	ING073	Intro to ESP	Mata kuliah ini memaparkan satu jenis cabang pembelajaran bahasa Inggris yang disebut dengan ESP (pengajaran Bahasa Inggris) dengan tujuan khusus. Cakupan mata kuliah ini meliputi definisi, konsep, asal mulanya, karakteristik	Minimal Semester 3	<p>1 . Mampu memaparkan ESP dari sisi konsep, definisi, sejarah, perkembangan, faktor yang mempengaruhi, pendekatan, teori- teori pembelajaran dan peran guru.</p> <p>2 . Mahasiswa dapat menjadi pengajar bahasa Inggris yang jeli akan kebutuhan pembelajar dan kreatif dalam mengembangkan program pembelajaran sesuai kebutuhan siswa</p>	2	Pendidikan Bahasa Inggris - S1

			serta pengembangan ESP.		3 . Mampu berdiskusi dalam kelompok dan melaksanakan presentasi terkait pembelajaran ESP		
11	ING028	Practice of Translation	Mata kuliah ini bertujuan untuk membekali mahasiswa dengan latihan penerjemahan dari Bahasa Inggris ke Bahasa Indonesia, dan sebaliknya. Mahasiswa juga diharapkan untuk kreatif dalam mengadaptasi bahasa, berkontribusi untuk peningkatan mutu kehidupan masyarakat berdasarkan Pancasila, dan bertanggung jawab atas pekerjaannya secara mandiri dalam bingkai pengetahuan ilmu profetik.	Minimal Semester 3	1 . Mahasiswa mampu mengaplikasikan teori penerjemahan dengan baik 2 . Mahasiswa mampu menerjemahkan berbagai genre teks Bahasa Inggris kedalam Bahasa Indonesia dan sebaliknya 3 . Mahasiswa mampu menginternalisasikan keterampilannya dalam menerjemahkan untuk menyediakan layanan penerjemahan bagi khalayak umum	2	Pendidikan Bahasa Inggris - S1
12	MAT059	Multimedia Pembelajaran Interaktif	Pada mata kuliah ini mahasiswa belajar membuat multimedia berbasis linier dan interaktif untuk bisa digunakan dalam pembelajaran	Minimal Semester 3	1 . Mahasiswa mampu membuat multimedia linier atau video pembelajaran dan multimedia interaktif pada mata pelajaran matematika berdasarkan analisis kebutuhan	2	Pendidikan Matematika - S1

			matematika menengah. Sehingga dapat dimungkinkan untuk digunakan pada pembelajaran luar jaringan maupun dalam jaringan		2 . Mahasiswa mampu membuat multimedia linier atau video pembelajaran dan multimedia interaktif pada mata pelajaran matematika 3 . Mahasiswa mampu menyusun course di LMS		
13	MAT038	Statistika Matematika	Mata kuliah ini berfungsi sebagai bekal bagi mahasiswa untuk mempelajari Statistika Penelitian Pendidikan, Statistika Multivariat dan Statistika Nonparametrik. Materi yang dipelajari dalam mata kuliah ini adalah: 1) konsep dasar statistika, 2) penyajian data, 3) ukuran-ukuran statistika, 4) sebaran normal dengan z-skor dan t-skor, serta 5) penerapan statistika deskriptif.	Minimal Semester 3	Mahasiswa mampu memahami, menjelaskan dan menganalisis tentang konsep dasar statistika sebagai bekal untuk mempelajari materi statistika lanjut	3	Pendidikan Matematika - S1